



**REPUBLIC OF VANUATU**

**CITIZENSHIP (AMENDMENT)  
ACT NO. 34 OF 2018**

**Arrangement of Sections**

<b>1</b>	<b>Amendment .....</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Commencement.....</b>	<b>2</b>

# REPUBLIC OF VANUATU

**Assent:** 24/12/2018  
**Commencement:** 07/01/2019

## CITIZENSHIP (AMENDMENT) ACT NO. 34 OF 2018

An Act to amend the Citizenship Act [CAP 112].

Be it enacted by the President and Parliament as follows-

### **1 Amendment**

The Citizenship Act [CAP 112] is amended as set out in the Schedule.

### **2 Commencement**

This Act commences on the day on which it is published in the Gazette.

**SCHEDULE**  
**AMENDMENTS OF CITIZENSHIP ACT [CAP 112]**

**1 Paragraph 13B(2)(b)**

Delete “.”, substitute “; and

- (c) an investor under the Development Support Program who complies with the requirements set out under section 13E.”

**2 After section 13D**

Insert

**“13E Application for citizenship by an investor under the Development Support Program**

- (1) The Minister is to prescribe by Regulation, the requirements for an application for citizenship by an investor under the Development Support Program.
- (2) The prescribed fees payable by an applicant under the Development Support Program covers the applicant, his or her spouse and 2 children.
- (3) The Minister may prescribe additional fees for any other child or resident dependant of the applicant.
- (4) The Commission must within 3 months of receiving an application under this section, make a decision on whether or not to approve and grant a citizenship.”



## RÉPUBLIQUE DE VANUATU

### LOI N° 34 DE 2018 SUR LA NATIONALITE (MODIFICATION)

#### Sommaire

1	Modification .....	2
2	Entrée en vigueur.....	2

# RÉPUBLIQUE DE VANUATU

Promulguée : 24/12/2018

Entrée en vigueur : 07/01/2019

## LOI N° 34 DE 2018 SUR LA NATIONALITÉ (MODIFICATION)

Loi modifiant la Loi sur la Nationalité [CAP 112].

Le Président de la République et le Parlement promulguent le texte suivant :

### **1 Modification**

La Loi sur la nationalité [CAP 112] est modifiée tel que prévue à l'Annexe.

### **2 Entrée en vigueur**

La présente Loi entre en vigueur à la date de sa publication au Journal officiel.

## ANNEXE

### MODIFICATIONS DE LA LOI SUR LA NATIONALITÉ [CAP 112]

#### 1 Alinéa 13B 2) B)

Supprimer et remplacer « . » par « ; et »

#### 2 Après l'alinéa 13B 2) b)

Ajouter

- « c) un investisseur dans le cadre du Programme d'aide au développement qui se conforme aux exigences énoncées à l'article 13E. »

#### 3 Après l'article 13D

Ajouter

##### « 13E Demande de naturalisation présentée par un investisseur dans le cadre du Programme d'aide au développement

- 1) Le ministre fixe par règlement les exigences relatives à une demande de naturalisation présentée par un investisseur dans le cadre du Programme d'aide au développement.
- 2) Les droits prescrits payables par un demandeur dans le cadre du Programme d'aide au développement s'appliquent au demandeur, à son conjoint et à ses deux enfants.
- 3) Le ministre peut fixer des frais supplémentaires pour tout autre enfant ou résident à charge du demandeur.
- 4) Dans les trois mois suivant la réception d'une demande présentée en vertu du présent article, la Commission décide s'il y a lieu ou non d'approuver et d'attribuer la naturalisation. »